
Câmara Municipal de Paulo Afonso  

Estado da Bahia 

Exmo.Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

Requerimento N  »ge  /2019 

O Vereador que subscreve este Requerimento, depois de ouvido o Plenário. 

vem na forma regimental requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter 

presente ao Exma. Sr. Prefeito Municipal — MD. Luiz Barbosa de Deus, o qual 

solicita a manutenção da iluminação pública nas proximidades do campo 

do bairro Siriema 1,  Proporcionando mais segurança para os moradores e 

para os alunos, onde descem tarde do coletivo e precisam passar em 

segurança. 

Sala das Sessões, 	AGOSTO DE 2019. 

Ver. Nexandr 	ba Silva ( LECO) 
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Alexand Silva 

Sala das Sessões.m 14 Agosto de 2019 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia- 

Exalo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQIJERIIVIENTO N°. »it /2019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na forma 
regimental, requerer a vossa excelência, que se designe remeter o presente ao 
Exma. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a reforma da 
parada de ônibus na BA 210,em frente ao mercado Caiçara no BTN3  
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bebia- 

Esmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. )) Sai  /2019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na forma 
regimental, requerer a vossa excelõncia, que se designe remeter o presente ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a iluminação 
pública na Rua Morumbi no Bairro Sal Torrado.  

Sala das Sessões em 14 de Agosto de 2019 

Alexand 	• a Silva 
Ve °  



Câmara Municipal de Paulo Afonso 

Estado da Bahia 

Exmo.Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

Requerimento Nb   )) 23  /2019 

O Vereador que subscreve este Requerimento, depois de ouvido o Plenário, 

vem na forma regimental requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter 

presente ao Exato. Sr, Prefeito Municipal — MD. Luiz Barbosa de Deus, o qual 

solicita que sejam implantados pontos de Ônibus no Bairro Siriema (1,11 e 

III), proporcionando mais segurança e comodidade aos usuários de 

transportes coletivos. 

Sala das Sessõe 	14 DE AGOSTO DE 2019. 

Ver. Atese o b no da Silva ( LEGO) 
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